

Schnuppergolfen beim Golfclub Hohenpähl

Am Mittwoch, den 15.05.19, gingen auch dieses Jahr die 3. und 4. Klasse zum Schnuppergolfen nach Hohenpähl. Zwar zeigte sich das Wetter nicht von seiner besten Seite, doch das trübte die Vorfreude auf diesen spannenden Vormittag in keinsten Weise.

Um 8:25 Uhr ging es mit dem Bus los Richtung Hohenpähl. Bei der Ankunft am Golfplatz wurden die Klassen sehr freundlich begrüßt. Bevor jedoch mit dem Golfen begonnen werden konnte, wurden die Schülerinnen und Schüler in fünf Gruppen aufgeteilt. Die Gruppen verteilten sich anschließend auf fünf Stationen, welche jeweils einen Golfer als Unterstützung hatte. Dieser zeigte den Kindern die richtige Haltung und den richtigen Bewegungsablauf beim Golfen. Er gab ihnen immer wieder Tipps und so dauerte es nicht lange bis die ersten Bälle weit geschlagen oder präzise eingelocht wurden.



Neben dem Schlagen und Einlochen, durften die Kinder auch noch eine Spritztour mit dem Golfcart über den Platz machen. Hierbei erklärte der Fahrer viele interessante und wichtige Dinge zum Golfen und zum Golfplatz Hohenpähl.



An zwei Stationen gab es sogar einen Wettbewerb. Bei Station 3 sollten die Kinder versuchen den Ball möglichst nahe an das Loch zu schlagen. Als Preis gab es für den Besten der jeweiligen Gruppe einen Golfball. Bei Station 4 sollten die Schülerinnen und Schüler versuchen mit möglichst wenigen Schlägen drei Löcher zu treffen. Der Gewinner wurde am Ende des Tages aus allen Gruppen ermittelt und erhielt einen Golfschläger als Preis.



Der aufregende Vormittag endete gemütlich im Restaurant am Golfplatz mit etwas zu trinken und einem leckeren Essen.

Für alle war es ein sehr interessanter, spannender und vor allem spaßiger Vormittag. Die Grundschule Raisting möchte sich ganz herzlich beim Förderverein Jugend- und Schulgolf und seinen vielen Helfern bedanken.

